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Oggetto: messa in sicurezza della strada provinciale n. 91. 
 
 
Il comitato spontaneo “Cittadini di Capoterra”, denuncia la grave pericolosità e inadeguatezza della 
strada provinciale n.91 

Premesso che 
 

In seguito all’espansione demografica, numerose lottizzazioni residenziali sono state costruite a 
ridosso della strada in oggetto e la popolazione, costretta a percorrere questa strada, è aumentata in 
modo esponenziale 

Considerato che 
 

La pericolosità della strada è dovuta al traffico elevato, alla carreggiata molto stretta e ad una 
mancanza totale di illuminazione. 
 

I cittadini chiedono con urgenza 
 

Che venga allargata la carreggiata con un percorso pedonale, per consentire alle persone che  
transitano a piedi o in bicicletta, di non essere investite dalle macchine. Facciamo presente che in 
questa strada circolano anche  invalidi  con la loro carrozzella a motore.  
Che venga illuminata fino all’ingresso del paese, soprattutto in prossimità delle fermate ARST, al 
momento,  non solo buie, ma prive di pensiline pedonali. 
Che cessi, di conseguenza, la strage di animali domestici che sta a cuore a famiglie e bambini, con 
una rete di separazione almeno in prossimità delle tante abitazioni  adiacenti alla strada.  
Che ciò che chiediamo, venga quantomeno previsto nel nuovo PUC adottato dal Consiglio 
Comunale e ancora in fase di acquisizione dei pareri degli enti competenti. 
Permetteteci di affermare, che per noi contribuenti non è più tollerabile sentirci dire sempre che non 
ci sono i soldi!  
Siamo tutti consapevoli che il vero nemico dello sviluppo e dei cittadini è la burocrazia, ma ciò 
nonostante non possiamo negare, che poco si fa per eliminarla, anzi è diventata l’alibi perfetto 
all’incuria e al degrado che avviluppa la nostra vita  e il nostro ambiente. 
  
Certi che le persone in indirizzo, abbiano una diversa sensibilità a questi problemi, restiamo in 
attesa di un sollecito riscontro e porgiamo cordiali saluti. 
 
Seguono firme dei cittadini 
 
Per il Comitato 
Franca Dessi 
dess.franca@tiscali.it 
                                                                                                                    Capoterra, 


